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l'alcool et le cannabis peuvent ils me rendre stérile ou donner lieu a des problémes d'erections

Mise en ligne le 06/11/2012

Bonjour,

Concernant l'alcool, nous vous renvoyons à la fiche d'informations que nous vous avons joint dans notre
réponse précèdente ainsi qu'à la dite réponse. 
En ce qui concerne le cannabis, dans différentes études, une consommation chronique importante a été
associée à une diminution de la production des spermatozoïdes, sans preuve clinique actuelle d'hypofertilité. 
Le cannabis en tant que tel n'entraine pas de troubles de l'érection mais le tabac auquel il est souvent associé
peut générer lui des troubles de l'érection. Ceci dit, le fait de consommer du cannabis régulièrement peut
entrainer une baisse du désir et de la libido. Les troubles de l'érection sont dans la plupart des cas d'origine
psychologique plutôt que physiologique.

 

Cordialement.


